

EL MÁS PODEROSO.

Esta es la historia de un chico llamado Hoseok que paso de ser un chico débil a ser un chico demasiado poderoso. Hace muchos años en un planeta Vivian humanos y animales en paz, estos humanos y animales tenían un regalo increíble plantas ya que de esto podían tener alimento humanos y animales por igual, ellos reservaban la comida ya que tenían en cuenta que esa naturaleza se podía acabar aparte de que tenían tecnología muy avanzada y estaban listos para todo.

Un día en este planeta cayó un meteorito pero las personas de este planeta eran demasiado inteligentes y debajo de su casa un escondite secreto para emergencias donde tenían mucha comida y líquido para hidratarse , los humanos decían que si llegara a pasar algo que ellos se salvarían a los animales domésticos que podían, pero lamentablemente algunos no se alcanzaron a esconder y los humanos no se pensaban esconder con animales salvajes y el meteorito cayo y destruyo todo, este meteorito asesino a algunas personas y animales, pero la mayoría que no se alcanzó a esconder les concibió poderes.

A algunos humanos y animales les dio poderes de arreglar Todo y curarlo, mientras que a otros les dio poderes de destruirlo todo.

A los que curaban todo se les dio el nombre de seres de luz estos tenían la capacidad de volar, a los que destruían todo se les dio el nombre de bestias oscuras podían estirar su cuerpo a voluntad, y a las personas que no les paso nada se les siguió llamando humanos.

A los animales se les cambio su apariencia física los que destruían todo se convirtieron en una especie de serpiente con cara monstruosa y cuernos en la cabeza, eran gigantes y con escamas, también tenían alas parecidas a las de un murciélago a estos aparte de llamarlos bestias oscuras, También se les llamo dragones y su piel podía ser de múltiples colores estos soltaban fuego por la boca y en sus garras tenían veneno demasiado letal.

A los que reparaban todo se convirtieron en una especie de animal de cuatro patas con cabeza y alas de águila, garras; eran grandes y con plumaje de ave blanco a este ser de luz también se le llamaba filolial.

Los humanos reconstruyeron sus países y crearon nuevas especies de animales combinando diferentes tipos de ADN de animales.

Las personas que no tenían poderes y lo seres de seres de luz desterraron a las bestias oscuras debajo de las ciudades y estas dos tribus hicieron un trato los una de ellas se quedaría en las ciudades y otro en los cielos.

A los cielos se les llamo sky y debajo de las ciudades se les llamo subterráneo y donde Vivian las personas sin poderes se le llamo tierra.

Habían dos familias, los kim y los lee, estas familias gobernaban sky por lo cual siempre se peleaban por el poder de cual familia seria la que gobernaría, estas familias habían hecho un acuerdo, este acuerdo decía, que la hija mayor de los kim, rose, con el mayor de los hijos de los lee, Hyuk, se casarían sin amor para que ellos tuvieran un primogénito que heredara el poder y las dos familias seguirían gobernando sky.

Los dos herederos no estaban de acuerdo pero estaban conscientes de que era para que sus familias no acabaran en una guerra por el poder.

Su boda fue hermosa era la boda que cualquier mujer quería, pero sus primeros dos años de casados parecían la pareja perfecta pero no era así ya que se la pasaban peleando cada Día, pero tiempo después de que empezaron a pasar tiempo juntos y conocerse estos se dieron cuenta que querían pasa el resto de su vida con el otro y comienzan a enamorar perdidamente y si antes eran la pareja perfecta ahora que comienza a estar presente el amor eran la pareja ideal de todo el reino.

Rose tuvo su primer hijo meses después lo cual lo llamo Hoseok y este iba a heredar el trono, sus primeros años de nacido fueron geniales como cualquier

otro niño, ya siendo más grande casi de 3 años había un rumor que no tenía sus poderes ya que jamás los había manifestado pero a pesar de eso siempre estaba feliz y sonriendo aunque era muy tímido, sus padres no le pusieron mucha atención a esto, siempre recibió cariño de sus padres, aunque decían que no se parecía a su padre Hyuk ya que eran muy diferentes en cuanto a físicamente.

Hoseok tenía un ojo con un parche que lo tenía desde que nació, su madre decía que era porque había perdido el ojo cuando nació ya que había tenido complicaciones con el parto pero Rose jamás le mostro a nadie ni a su propio esposo que había detrás de ese parche.

Dos años después Rose tuvo su segundo hijo dos años después que Hoseok naciera y le dio el nombre de Yuu este en sus primeros años de nacido también recibió mucho amor este era muy extrovertido, y ya tenía mal carácter, este era todo lo contrario a su hermano mayor pero aunque eran diferentes era a su hermano el único que respetaba de toda su familia; A él se le conocía porque no además de ser demasiado poderoso.

Un año después de que Yuu naciera Rose y Hyuk tuvieron otra bebe le pusieron de nombre Solar esta niña también era muy poderosa pero aparte ella parecía la hija perfecta ya que era amable, siempre, sonreía aparte de llevarse muy bien

con sus padres y también quería mucho a su hermano mayor Solar siempre fue muy hermosa y graciosa.

Cuando Hoseok entro por primera vez a la escuela fue el mejor de su clase teóricamente pero lamentablemente no le fue tan bien con sus compañeros de clase ya que siempre se burlaban de él y lo molestaban porque que jamás manifestaba sus poderes, como dije ya antes, pero nunca dejo de ser amable y de sonreír como decía, Hoseok siempre fue muy inteligente pero a la hora de combatir y de mostrar sus poderes no era tan bueno ya que al momento de pelear se dejaba golpear para no hacerle daño a la otra persona y no era porque no supiera pelear ya que con su padre siempre después de la escuela practicaban.

Años después Yuu y Solar también entraron a la escuela por primera vez pero al momento que entraron fueron queridos por todos sus compañeros ya que eran inteligentes, poderosos y peleaban bien.

Cuando Hoseok cumplió 10 años sus padre se empezó a preocupar por que todavía no manifestaba poderes hasta empezó a sentir vergüenza de su propio hijo por eso Hyuk siempre le exigió más a Hoseok que a Yuu y a Solar, siempre lo hizo trabajar más duro en comparación a los demás ya que si en la escuela no sacaba la mejor nota, lo castigaba o si faltaba a un entrenamiento de su padre también lo castigaba a pesar de todo eso Hoseok no dejaba de sonreír y se

preguntaran porque Rose no hacía nada eso era porque Hyuk daba mucho miedo cuando se enojaba por lo tanto Rose le tenía miedo pero siempre le decía a su esposo que no fuera tan exigente